

<http://leger-lyc.spip.ac-rouen.fr/spip.php?article379>



Les Secondes Bac Pro à Paris

- NOTRE ETABLISSEMENT - Actualité de l'établissement -



Date de mise en ligne : lundi 25 mars 2019

Copyright © Lycée Professionnel Fernand LégerGrand Couronne - Tous

droits réservés

Le 21 mars, les élèves des classes de Seconde bac pro ont parcouru la capitale pour former leurs propres goûts architecturaux.



Cette sortie s'inscrivait dans une séquence de français. Les élèves ont étudié en classe les polémiques autour des édifices comme le centre Pompidou. Cette « déambulation architecturale » a donc permis aux élèves d'apprécier l'implantation, la construction et l'usage des bâtiments étudiés et de mieux forger leur propre opinion.

